

## El CA2M proyectará vídeos de la colección del Museo MACBA de Barcelona



EL PRÓXIMO DOMINGO 14 DE ABRIL

El CA2M Centro de Arte Dos de Mayo de la Comunidad de Madrid organiza, dentro del evento 'Jugada a tres bandas', un intercambio de proyecciones de vídeo con el Museo d'Art Contemporani de Barcelona (MACBA), el próximo domingo 14 de abril a las 18:30. Después de las proyecciones, habrá un coloquio con el comisario y crítico de arte Alberto Sánchez Balmisa.

*Esse est percipi* es el título de la selección de vídeos del MACBA que se expondrá en el CA2M. La selección propone un recorrido visual en el que diversos artistas se interrogaran en primera o tercera persona sobre la identidad y lo físico: sus límites, sus complejidades y significados, planteando a su vez interrogantes sobre la propia condición del vídeo y la imagen en movimiento.

Entre los vídeos que se proyectarán están *Film*, del artista Samuel Beckett, *Three Relationship Studies*, de Vito Acconci, *Pinchneck*, de Bruce Nauman, *Erformer/Audience/Mirror*, de Dan Graham y *Commentary*, de Gary Hill.

El proyecto se integra dentro de 'Jugada a tres bandas' (Ja3b) una iniciativa que conecta galerías de arte, comisarios y artistas, que se celebra por tercer año consecutivo en Madrid y, al mismo tiempo y por primera vez,, en la ciudad de Barcelona. Alberto Sánchez Balmisa en Madrid y Direlia Lazo en Barcelona realizarán una selección de obras de videoarte de las colecciones del MACBA y del CA2M, respectivamente.

La entrada es gratuita y libre hasta completar aforo. Se puede consultar más información, así como consultar el programa completo de proyecciones, en la página web del centro [www.ca2m.org](http://www.ca2m.org) o en el teléfono 91 276 02 05